
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務事業総点検 職員一人ひとりが改革・改善の意識を持って取り組むことが必要 

現在、枚方市では行政改革の取り組みの一つとして、事務事業総点検の取り組みを行っています。これは、

平成 24・25 年度の 2 か年において、約 900あるすべての事務事業を対象に総点検を行い、その結果に基づき、

見直し・廃止等を決定し、予算等に反映していく取り組みです。 

＜解説＞事務事業について、その費用対効果や市民のニーズを踏まえた評価・検証・改善を定期的に 

行っていくことは必要であり、この取り組みに期待したいと思います。しかし、この総点検について 

職員が意識を持って取り組んでいないとすれば、効果は期待できません。例えば、この事務事業総点 

検の基礎資料として各事務事業所管課が作成する「事務事業実績測定調書」（コストや人員などの実

績を把握するため調書）や「チェックリスト」を見ていると、議員が議会質問などで改善を指摘しているにも関

わらず「指摘なし」にチェックを入れていたり、目的達成のための指標が適切でなかったりなど、記入の仕方に

問題が見受けられます。検証・評価の基礎となる資料に問題があれば、外部の評価員の判断にも影響し、正確な

検証・評価を行うことができません。今後、基礎資料の作成に関しては、正確な記入及び適正な指標設定などを

徹底するとともに、職員一人ひとりが改革・改善の意識を持って取り組んでいくよう求めていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私の議員活動の詳細については「かじや知宏のホームページ」をご覧ください 

「ツイッター」「フェイス

ブック」でもページを開設

しています。 

携帯電話からブログをご覧になれます→ 

時代に合わなくなった政治・行政の仕組みを改革するため 

「税金の流れの透明化」「ムダの排除」「既得権の見直し」に全力で取り組みます 

第 27回 市政報告会を開催します 枚方のまちづくりについて気軽に話し合いませんか 

日 時：１１月２８日（水）午後 7時～9時 

場 所：牧野生涯学習市民センター ２階 第１集会室 

参加費：無料 

内 容：9月議会（一般質問、議案審議など）・決算特別委員会報告、その他 

※会場及び資料等の準備の都合がございますので、お手数ですがメール（tomohiro@t-kajiya.com）また

は電話、ＦＡＸにて、必ず事前にご予約ください。 


